
発言順 氏　　名

1 一　志　　信一郎

2 宮　下　　明　博

3 辻󠄀　谷　　洋　一

4 中　村　　今朝子

5 岡　村　　典　明

6 井　出　　勝　正

7 内　川　　集　雄

8 橋　本　　裕　二

9 臼　井　　泰　彦

10 矢　澤　　毅　彦

11 小　林　　純　子

12 増　田　　望三郎

13 増　井　　裕　壽

14 大　竹　　啓　正

令和６年12月９日(月)・10日(火)・11日(水)

安曇野市議会

令和６年安曇野市議会　12月定例会　一般質問発言通告書



計14名

月日・開議時刻 発言順 発　言　者 通告時間

1 一　志　　信一郎 20分

2 宮　下　　明　博 30分

3 辻󠄀　谷　　洋　一 25分

4 中　村　　今朝子 20分

５人 5 岡　村　　典　明 20分

6 井　出　　勝　正 20分

7 内　川　　集　雄 20分

8 橋　本　　裕　二 20分

9 臼　井　　泰　彦 20分

５人 10 矢　澤　　毅　彦 30分

11 小　林　　純　子 20分

12 増　田　　望三郎 20分

13 増　井　　裕　壽 20分

４人 14 大　竹　　啓　正 10分

【第３日目】

12月11日（水曜日）
午前10時

令和６年安曇野市議会　12月定例会　一般質問日程

【第１日目】

12月９日（月曜日）
午前10時

【第２日目】

12月10日（火曜日）
午前10時



提出順 ル

安曇野市議会議長松枝功

発苫順

般^

下記のとおり、通告します。

グ た前・午後

令手U

議会名

年、/打 2

発言の方法

a

安鬢野市議会議員

質問発言

"寺)3分受,質

答弁を求める者

日

令和

■一問一答

6年安曇野市議会

口市長口副市長口教育長口他(

小

通告

令和

質問事項

(ユ枚中NO./)

6年Ⅱ月27日

担当部長

口総務部口政策部口財政部亜市民生活部口福祉部

口保健医療部■農林部口商工観光部口都市建設部

口上下水道部口教育部口他(

質問の要旨(具体的に記載してください)

安曇野市では「ごみの野焼き」は禁止Uておの、ホームページで次のように説明している。「廃

棄物の野外での焼却(野焼き)は、ダイオキシンなどの有害物質が発生し環境汚染や近隣の人への

健康被害となる恐れがあるため、法律暁棄物の処理及ぴ清掃に開する法律第 16条の2)で禁止さ

れています。「廃棄物の処理及び清掃に関する法律」では、基準を満たしていない焼却炉での焼却

ロー括質問一括答弁

12月定例会

野焼きに関する諸問題と対応について

や、ドラム缶、ブロック囲い、穴を掘る等によるごみの焼却は、一切禁止と恋っています。違反す

'も

ると5年以下の懲役、もしくは 1 千万円以下の割金、弐たはその両方が科せられる場合がありま

す。野焼きは決して行わないでください。」とあの、それに続けて、例外的に認められている焼却

子

行為について説明し、注意を呼ぴ掛けている。

質問

時間

しかし、ーロに「ごみの野焼き」と言っても、私有地、庭先等での草や落ち葉等の焼却、農業由

来の焼却、産業廃棄物や事業系のゴミの焼却など、多岐にわたっておの、市民からの苦情や通報は

増加傾向である。

そこで、以下に質問する。

1、安曇野市における野焼き全般にわたる現状と課題、不適翊恋野焼きの防止について

2、廃棄物処理法における除外規定に該当する野焼きであっても、煙や悪臭による周辺への影響が

恋いわけではない。ダイオキシン類、ホルムアルデヒド、アセトアルデヒドの他、多くの有害

物質が発生しており、PM25については大気中の濃度に対する野焼きの寄与は3~9%程度と

推定され、無視できないレベル(国立環境研究所研究データ)に恋ってきている。この現実を

踏まえた野焼き対策の必要性について

20 ラ・)

林
書



捉出順 /ノ

安曇野市議会議長松枝功

発言願

一般

下記のとおり、通告します。

//
ム手U

、1川
,、ι.

議会名

午後

年ノノ羽2

発言の方法

安曇野市議会議員 d、

質問発言通告

つ)俣を令貞11寺才3

答弁を求める者

日

令和 6年安鼻野市議会 12月定例会

匡一問一答

口市長口副市長口教育長口他(

令和

質問事項

( 2 枚中NO.ユ.)

6年 H 月27日

質問の要旨(具体的に記載してください)

安曇野市に合併後に整備された広域農道の歩道のうち、穂高有明(新屋)工区の内の約190m、

穂高有明(立足)工区の内の約10mが、未だ未整備と恋っている。

薮た、市道穂高2ク腎3号線の路側帯に、令和4年3月に設置されたラバヤポール(交通安全施

設)が、設置後一力月もしないうちに撤去されたまま、令和6年の現時点で未だ復旧してい惹い。

そこで、以下に質問する。

担当部長

口総務部口政策部口財政部口市民生活部口福祉部

口保健医療部口農林部口商工観光部皿都市建設部

口上下水道部口教育部口他(

ロー括質問一括答弁

見通しが立.たない歩道の整備等について

fも

1、広域農道の歩道のうち、穂高有明(新屋)工区の内の約190mに、未だ歩道が整備されない

事情と今後の整備の見通しについて

2、広域農道の歩道のうち、穂高有明(立足)工区の内の約 10m に、未だ歩道が整備されない事

情と今後の整備の見通しについて

3、市道穂高20牙3昌復のラパーボール(交通安全施設)が撤去された事情と、今後の復旧の見通
しについて

子

質問

時間
分

林
書



提出順 /0

(宛先)安曇野市議会議長松枝功

安曇野市議会議員増田

一般質問発言通告書

発言顛 /2

下記のとおり、通告します。

午前.早フ

令和〆年ノフ月入イ日

議会名

発言の方法

コ時/ユ分受領

答弁を求める者

令和6年安曇野市議会 12月定例会

皿一問一答

(ヲ枚ギ玲y')

令和6年11月26日

翻市長口副市長口教育長口他(

質問事項

担当部長

口総務部口政策部圏市民生活部口福祉部

冨農林部口商工観光スポーツ部直都市建設部

口上下水道部口教育部口他(

穗熹駅前倭烹定室,証エタ.>ゑ全鳳展閉丈.る.烝乏化四礫鰍赴画にゑタ.1工伺之._

ロー括質問一括答弁

1、法、条例などに準拠しているのか。(都市建設部長)

2、計画があった都市計画道路との整合は。(都市建設部長)

の意見を市は聴いているのか。(都市建設部長、農3、周辺住民の意見、ワサビ栽培農家

林部長

4、開発事業者による環境影響評価、或いは市による環境への影響を朋べる必要はないのか。

(都市建設部長、市民生活部長)

5、朋発事業者による住民説明会にっいて、市はどのように報告を受けているか。(都市建設部長)

6、高さ28メートルのホテルは一帯の景観を大きく変える。市長の考えは。(市長)

穂高駅前のホテル建設計画について

望三郎

質問

時間
20分

口保健医療部

口危機管理監



提出順
/D

(宛先)安曇野市議会議長松枝功

安曇野市議会議員増田

一般質閏発言通告書

下記のとおり、通告します。

発言順 /コ._、 午前・午留

令和イ年ノ/見40

議会名

発言の方法

時 P、分受領

答弁を求める者

令和6年安曇野市議会 12月定例会

風一問一答

氏市長口副市長血教育長口他(

質問事項

(ろ枚申Mえ・)
令和6年11月26日

担当部長

口総務部口政策部口市民生活部口福祉部

口農林部口商工観光スポーツ部口都市建設部

口上下水道部閑教育部口他(

三.と険.園_!.劾稚園蝶鐙.せ.る.取、り.組み熊ご2k1工伺.う.。.

1,あづみの自然保育のブランド化推進について

地域おこし協力隊の成果(教育長)

今後ブランド化をどのように進め、アピールしていくのか。再度、協力隊も導入するのか。

ロー括質問一括答弁

自然保育のブランド化/園庭芝生化

望三郎

(守冷,徹袖三ψ
2,園庭芝生化について

こども園・幼稚園全園を芝生化する方針はどのように決められたのか。(教育長)

芝生化する場合の費用(整備費用と維持管理費用)とその財源は。(教育部長)

芝生化にのいて、各園保護者への周知や意向などは事前にヒアリングしているのか。(教育部長)

全園一律に芝生化を進めるのか。(教育毛く_)

質問

時間
分

口保健医療部

口危機管理監

>
一



提出順 /ク

(宛先)安曇野市議会議長

発言順

一般

下記のとおり、通告します。

/2 午前・征御

6年//月令和

議会名

発言の方法

松枝功

安曇野市議会議員増田

質問発言通告書

時/2分受領

答弁を求める者

日

令和6年安曇野市議会 12月定例会

麺一問一答

露市長口副市長■教育長口他(

(乃)枚中N、子)

質問事項

令和6年11月26日

無煩文科省'.P..2Ω嬰.無庶魚丕登校堀童生後数力瀦煮嘉.ね.、全属工然β.1冱.6.隆疑ム.煎無庶比_蒔..9照
贈、_飽.1.万_!.ιE厶増ミ太,_ま.為長騒県1三キ§y>.エ.は.,煎集度比.熊,.1照増四.!,.9剱.△又あ'2為。

丕慧校児童生徒数だ.ニ.二瘻工擢太、工共、り,、.公款育の改菫恵.待2太な、L工あ.ゑ,_市の取.り.組み.を伺.う.。.

担当部長

口総務部口政策部口市民生活部口福祉部

口農林部口商工観光スポーツ部口都市建設部

口上下水道部商教育部口他(

ロー括質問一括答弁

1,不登校児支援

・市に翁ける最新23年度の不登校児童生徒数

・教育施設連携促進コーディネーターの取り組み

・公設民営の中間教室の設置の検討は

・オンライン教育支援センターの開設は

公教育改革、待ったなし

望三郎

質問

時間

2,小中学校での取り組み

.三郷小に船ける児童支援(三郷小ドリームチーム)の取り組み

・中学生キャリアフェスの成果は

,長野県のウェルビーング実践校への応募

分

3,市長の公激育改革についての所感

口保健医療部

口危機管理監

3



提出順

(宛先)安曇野市議会議長

発言順

般

下記のとおり、通告レます。

ノ) 午月U .

令和

議会名

年//月2イ日

発言の方法

松枝功

安曇野市議会議員

発言通告書

時

答弁を求める者

令和 6年安曇野市議会 12月定例会

分受領

■/一問一答

令和

( 4枚中NO.1 )

6年11月26日

y市長口副市長'教育長 口他(

質問事項

増井

担当部長

口総務部口政策部口市民生活部口福祉部

口農林部口商工観光スポーツ部口都市建設部

口上下水道部百教育部口他(

質問の要旨(具体的に記載してください)

学校給食における無洗米の導入について、以下の質問をする。

・お米を食べるということは

・SDGSと食育の意義について

・米飯の使用状況について

.環境に配慮し、さらに子どもたちの健康を考えた無洗米の提供について

ロー括質問一括答弁

裕壽

質問

時間

学校給食における無洗米の提供について

20 分

口保健医療部

口危機管理監

質 ヨr



提出順

(宛先)安曇野市議会議長

発言順

般

下記のとおり、通告します。

心 午月U・(モ^
令和〆年ク月2ζ日

議会名

発言の方法

松枝功

安曇野市議会議員

発言通告書

/時イ分受領

答弁を求める者

令和 6年安曇野市議会 12月定例会

■、一問一答

令和 6年11月26日

口市長口副市長口教育長口他(

質問事項

増井

( 4枚中NO.2 )

質問の要旨(具体的に記載レてください)

地域に根差した魅力ある暮らしの創出について、以下の質問をする。

.同窓会開催支援事業補助金の創設について

.出会いイベント実施事業・開催経費支援事業について

担当部長

口総務部面政策部盲市民生活部口福祉部
口農林部口商工観光スポーツ部口都市建設部

口上下水道部口教育部口他(

ロー括質問一括答弁

裕壽

地域に根差した魅力ある薯らしの創出について

質問

時間
分

口保健医療部

口危機管理監

質 旦E



提出順

(宛先)安曇野市議会議長

発言順

般

下記のとおり、通告します。

尽 午前・η鰹)/時ζ分受領
'年ノ/月Xeで和

議会名

発言の方法

松枝功

安曇野市議会議員

質問発言通告書

答弁を求める者

令和 6年安曇野市議会 12月定例会

y一問一答

令和

一市長 口副市長口教育長口他(

( 4枚中NO.3 )

6年11月26日

質問事項

増井

質問の要旨(具体的に記載してください)

信州弐つもと空港について、以下の質問をする。

・空港シャトルパスの現状と課題について

・空港活性化の太田市長の見解は

担当部長

口総務部口政策部口市民生活部口福祉部

口農林部百'商工観光スポーツ部口都市建設部
口上下水道部口教育部口他(

ロー括質問一括答弁

裕 壽

質問

時間

信州薮つもと空港について

分

口保健医療部

口危機管理監



提出順

(宛先)安墨野市議会議長

発言順

般

下記のとおり、通告します。

8 午月リ.

令和 K年1月'客白

議会名

後

発言の方法

松枝功

安曇野市議会議員

発言通告書

時ぢ分受領

答弁を求める者

令和 6辱安曇野市議会 12月定例会

住f一問一答

令和 6年11月26日

口市長口副市長口教育長口他(

質問事項

増

( 4枚中NO.4 )

担当部長

口総務部口政策部口市民生活部口福祉部

口農林部図商工観光スポーツ部口都市建設部

口上下水道部口教育部口他(

質問の要旨(具体的に記載してください)

「長野県をそぱ県に」ついて、以下の質問をする。

.長野県を『そば県』とレて発信する取り組みが加速する中で、安曇野市としてこのムー

ブメントをどのように地域振興や観光誘客に活用し、特に大阪・関西万博でのPRや他県

との連携を含めた戦略にどのような可能性を見出しているのか?

ロー括質問一括答弁

井 裕 壽

質問

時間

「長野県をそば県に」ついて

分

口保健医療部

口危機管理監

質 旦r



提出順 6

(宛先)安曇野市議会議長松枝功

安鼻野市議会議員大、

一般質問発言通告

発言順
N

下記のとおり、通告します。

'Fi}1j ,イfl,・
'年ι/月●ノロ今千Ⅱ

議会名

発言の方法

/持ゞ力分受領

答弁を求める者

令和 6年安曇野市議会

M一問一答

( 2 枚中NO.1 )

令和6年Ⅱ月21日

口市長口副市長口教育長口他(

質問事項

担当部長

口総務部面政策部口市民生活部口福祉部
口農林部口商工観光スポーツ部口都市建設部

口上下水道部口教育部口他(

質問の要旨(具体的に記載してください)

(D標準化移行による費用負担

・国の補助活用と予算上の対応策を伺う

(2)標準化による費用削減は3割程度と一般には言われているが、本市においてその可能
性は

.共通仕様に基づく為、列噛のシステム開発、及びカスタマイズの必要性の減少による

効果、システム運用保守費用の削減効果の見積りは

.今迄のシステム運用費用と標準化移行に伴う運用費用見積額との差はいかほどか。

・見積もりを.精査できる人材は内部であったか、外部委託であるか

.鐙)バンダー貝ツ々.イ.ン状態から.の脱却が課題

・柔軟な業煮選定が可能.と.さ,せなせれぱな_ら丈対応策は

.シ.ろそ厶の互.換性,__連携運朋力Sもた.らす鷲,用削減効果_の徐証!三?.い.エ.の.晁解

(金.宏芝タ.ル<材.の必要性

___!..市の最高情輯責任者の補佐員.は士分な.ぞ.芝タ.ル技術,に_対する技量を所有.L:エ,い_る_の.か

旦.X.推進1三は高度な宏.ジ.魯ル.技術を有'L鳥.治体業務.と.シ.ろ乏厶の橋.渡.し.が鷲き.る.県,と

が必要

_t_全国.二寳!三.シ.丞.^.A標準北力貿iねれ._そね婚.佳§)シろ.そ,A技術煮豆)奪い.合、メ生当然の

成リ.行き.,_.それ.の.対応悪段は万全.か

ロー括質問一括答弁

口保健医療部

口危機管理監

12

自治体情報システム標準化と自治体DX推進計画の進捗状況につい

て

月定例会

,支 正

質問

時問
10分

竹
書



提出順 イ

(宛先)安曇野市議会議長松枝功

安曇野市議会議員大竹

一般質問発言通告書

下記のとおり、通告します。

発言順
川 午前・厨影ノ時g分受領

年ノ/月'ヲノ日令和イ

議会名

発言の方法

符弁を求める者

令和

M一問一答

6

( 2 枚中NO.2 )

令和6年11月21日

年安曇野市議会 12月定例会

■市長口副市長口教育長口他(

質問事項

担当部長

口総務部■政策部口市民生活部口福祉部
口農林部口商工観光スポーツ部口都市建設部

口上下水道部口教育部口他(

デ.芝タル人材の確保!こ?.い.丈.は,_国の持別交付税の措置_があ.り.そ.の利用.の方針は

.(巨)DX推進の最太旦.的は業務.の改革で姦.り..._機械工工きる.支.の.と..._人的.作業!三依姦.L.な

けれぱならな.いと.す.る_もの._<.間性を必要.とする支.の.1.妥太別.さ.れる._全工'.の業務.マ只,叉_を

見直.し」_1寺1こ窓貝.改革は太き女上ヒ重を.占め,る_。_§.れを改革.さ.せ盈!三.1庄.、_住民墨識の変,革を

促す三.と.,_,及び伺意支.得.る必要.がある.,_更.倭.は,...シろ乏厶維持費屈の閲題、_三ジタル.技価

の高度な.技量を持.2.た人材の確保支喫緊の課題で.員る,_三の難題乏乗_り越えなせれ.ぱ.なら.

ず_、_そ.の方針.を1司.う.,

ロー括質問一括答弁

自冶体情報システム標準化と自冶体DX推進計画の進捗状況につい

て

,支 正

質問

時間
分

口保健医療部

口危機管理監


